



Baal, den 28.06.2021

Liebe Eltern unserer Schülerinnen und Schüler,

das Ende des Schuljahres 2020/2021 steht unmittelbar bevor. Wir bedauern an dieser Stelle nochmal, dass auch dieses Schuljahr so sehr eingeschränkt verlaufen ist.

So danken wir Ihnen auch heute herzlich für Ihr Verständnis und Ihre Mitarbeit in dieser besonderen Zeit. Wir haben viele positive Rückmeldungen aber auch konstruktive Kritik erhalten, die uns geholfen haben, diese außergewöhnliche Aufgabe zu bewältigen. Für das neue Schuljahr wünschen wir Ihnen und uns hoffentlich mehr Normalität.

Aller Abschied tut weh!

Nicht nur von den Schülerinnen und Schülern der 4. Klasse, sondern auch von den Eltern und Erziehungsberechtigten dieser Kinder müssen wir uns nun verabschieden, da ihre Kinder das 4. Schuljahr beenden und nun in eine weiterführende Schule wechseln. Diesen Eltern danken wir im Namen des gesamten Kollegiums und aller Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter für alle Unterstützung und konstruktive Kritik, die geholfen hat, unsere Arbeit zu reflektieren und unsere Schule inhaltlich weiter zu entwickeln. Wir hoffen, dass wir für die Zukunft Ihrer Kinder einen ordentlichen Grundstein legen konnten und dass Sie und Ihre Kinder sich gerne an die Jahre an der Mühlenbachschule erinnern mögen. Ihren Kindern und Ihnen wünschen wir für den weiteren Lebensweg Gesundheit, Glück und Erfolg.

Und hier noch weitere wichtige Informationen für Sie:

1. Am **Freitag, den 02. Juli 2021** ist **Zeugnisausgabe**.

Bitte beachten Sie, dass in den Zeugnissen nicht zu bewertende Kriterien durch die Zeugniskonferenz gestrichen worden sind. Bei der Zeugnisausgabe erhalten alle Kinder das Originalzeugnis. Dieses muss Ihr Kind nach den Ferien der Klassenleitung unterschieden vorzeigen.

Für den Abschluss der Kinder im 4. Schuljahr findet in diesem Jahr **kein Abschlussgottesdienst** statt. Wir verabschieden Ihre Kinder unter Beachtung aller Hygienerichtlinien gegen 10.00 Uhr auf unserem Schulhof. **Eltern können leider auf dem Schulhof nicht teilnehmen.**

Der Unterricht endet für alle Schülerinnen und Schüler gegen 11.00 Uhr:

für die Klasse E1 um 10.50 Uhr; für die Klasse E2 um 11.05 Uhr;
für die Klassen 3a und 3b um 10.55 Uhr; für die Klassen 4a und 4b um 11.00 Uhr
Für unsere Schüler aus Rurich fährt um 11.10 Uhr die Buslinie HÜ2. Richtung
Hückelhoven fährt der Schulbus HÜ2 um 11.35 Uhr ab Schule.

2. Die KlassenlehrerInnen und die Schulleitung stehen Ihnen bei Bedarf nach Unterrichtsende bis 12.00 Uhr zu einem **telefonischen Gespräch** zur Verfügung.
Für unsere Schülerinnen und Schüler aus Rurich fährt an diesem Tag ein zusätzlicher Bus kurz nach 11.00 Uhr.

3. **Wir freuen uns wieder auf Ihre Kinder am Mittwoch, den 18.08.2021.**
Aus heutiger Sicht findet an diesem Tag für die zukünftigen **Jahrgänge 2, 3 und 4 Klassenunterricht von 8.15 Uhr bis 11.00 Uhr** statt.
Ebenfalls gehen wir davon aus, dass den in den Betreuungsprogrammen angemeldeten Schülerinnen und Schüler schon vom ersten Tag an eine Betreuung angeboten werden kann.

Zum Ende noch ein Wort zu der vom Land vorgesehenen zusätzlichen Förderung bei besonderen Lernschwierigkeiten (Extrazeit auf Grund von Corona). Einige dieser Kinder sind schon im Rahmen des „Distanzunterrichtes in der Schule“ besonders gefördert worden. Darüber hinaus werden wir zum Schuljahresbeginn die Klassen durch besondere Förderlaufbänder und zusätzliches Personal in der Unterrichtszeit am Vormittag unterstützen. So haben Sie und Ihre Kinder in der Ferienzeit Ruhe auszuspannen und nicht wieder die Not, Lernrückstände im häuslichen Umfeld aufarbeiten zu müssen.

Sollten Sie weitere Fragen an uns haben, richten Sie diese bitte per Mail an muehlenbachschule@t-online.de.

**Wir wünschen Ihnen und Ihren Kindern eine gute und erholsame Ferienzeit.
Bleiben Sie gesund!**

Mit freundlichen Grüßen



D. Frohnhofen
Rektor



M. Kohlmann,
Konrektor